

Statt Karten!

Danksagung

Herzlichen Dank allen Verwandten, Freunden, Nachbarn und Bekannten für die liebevollen Zeichen der Anteilnahme und Verbundenheit in vielfältiger Weise.

# **Adolf Kuhn**

\* 07.02.1932 † 15.02.2018

Besonders danken wir:

dem Pflegeteam von Haus Alpenland in Bad Rappenau  
für die liebevolle Betreuung,  
Herrn Pfarrer Mayer für die einfühlsamen Worte.

Vielen Dank all denen, die an ihn dachten und ihn auf  
seinem letzten Weg begleitet haben.

**Hella Kuhn mit Kindern**

Bad Rappenau-Bonfeld, im März 2018